



Liebe Vereinsmitglieder

Während ich diese Zeilen in der warmen Stube an euch schreibe, herrscht draussen nasskaltes Wetter. Ein Grossteil der Blätter bedeckt farbenfroh den Boden, während sie teilweise bereits mit dem ersten Schnee bedeckt sind.

Nässe, Kälte draussen, Wärme in der Stube. Diese Wärme wissen wir alle zu schätzen. Wir fühlen uns geborgen, zünden eine Kerze an und erfreuen uns an der flackernden Flamme.

Es dauert nicht mehr lange und die Adventszeit steht vor der Tür. Die Zeit des Ankommens und der Vorbereitung auf Weihnachten. Wir leben auf einem Flecken auf unserer Erde, auf welchem wir diese Zeit geniessen dürfen. Das ist nicht selbstverständlich. Oft vergessen wir, dass aufgrund von Macht und Hass Menschen unschuldig sich mitten im Krieg befinden oder angefeindet werden.

Leider hat sich diese Situation im laufenden Jahr nicht verbessert, sondern sogar verschlimmert. Uns bleibt nur, die Hoffnung nicht zu verlieren und daran zu glauben, dass eines Tages die Vernunft zurückkehrt und die Welt friedvoller wird.

Ich freue mich schon bald mit euch die Adventsfeier unseres Vereins in warmer Umgebung friedvoll und stimmungsvoll zu begehen. Schön, wenn viele von euch dabei sein können.

Herzliche Grüsse

Kurt Bargetzi, Präsident